



Roland Berger ist zuallererst ein Mensch mit Herzensbildung und Augenmaß. Das sind die Grundwerte eines echten Unternehmers. Deshalb ist Roland Berger erfolgreich, wenn er Unternehmern – und die es wieder werden wollen – beratend zur Seite steht. Mehr denn je wird Unternehmenserfolg vom Vertrauen in die Verlässlichkeit des Unternehmers abhängen. Dass dazu auch der scharfe Verstand, der kaufmännische Durchblick kommen müssen, ist selbstverständlich – das sind die Räder, aber Vertrauen ist der Antrieb! Dem engagierten Hochschulrat und Mäzen Professor Berger dankt seine Technische Universität München –  
suaviter in modo, fortiter in re!

Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Wolfgang A. Herrmann, Präsident der Technischen Universität München

in: Roland Berger, Hrsg.: Jeske, Jürgen.  
Copyright by Roland Berger Strategy Consultants  
München 2003